
LA DICHIARAZIONE DI GANDI

“Abbiamo deciso di prendere tempo in attesa di 
comprendere meglio la situazione finanziaria del 
nostro Comune – ha sottolineato il vicesindaco Sergio
Gandi (nella foto in alto) – e quella del covid19 nei 
prossimi mesi: è possibile che il Governo intervenga 
nel frattempo con un provvedimento di esenzione o di
rinvio, analogo al nostro, ma anche la nostra 
Amministrazione è al lavoro per trovare eventuali 
soluzioni capaci di dare respiro alle attività 
commerciali della città, così colpite in questi mesi 
dalle limitazioni imposte per fronteggiare il virus. Si 
tratta di una prima risposta del Comune di Bergamo – 
ha proseguito Gandi – che avviene a poche ore 
dall’istituzione della zona arancione rafforzata su tutto
il territorio lombardo per decisione del Presidente 
Fontana.”


